



# Hahnenbacher Almadtrieb am 28. Oktober 2018

**Kleine Bildnachlese:**



***Noch warten die Zuschauer am Rathaus auf die Kuhherde.***



***Guido Müller (l.) und Oliver Bambach (r.) führen die Herde an.***



*Von Bergeshöhen hinab ins Tal, am Rathaus vorbei, geht es über die Dorfbrücke in den Stall.*



*Das Thekenpersonal ist voll im Einsatz.*



**Die Gäste wurden humor- und schwungvoll vom Hunsrücker Spitzbub musikalisch unterhalten.**



**Das bereitet sogar Rüdiger Barth (l.) und Alfons Steiner (r.) viel Spaß.**

*Bericht und Fotos  
von Rolf Schwabbacher*